
Protokoll der außerordentlichen Mitgliederversammlung des Fördervereins der 
Gustav-Dreyer-Grundschule e.V. vom 11. Oktober 2017, 19.00 Uhr in der Gustav-
Dreyer-Grundschule 
 
 
Tagesordnung 

1. Begrüßung und Verabschiedung der Tagesordnung 
2. Wahl des Finanzvorstandes 
3. Verschiedenes 

 
Teilnehmer 
 
Vorstand: 
Gunnar Schütz 
Andreas Wieneke 
Silke Lehm  
Jan Scheinberger 
 
Schulleitung: 
Katrin Pflug 
 
Mitglieder: 
Katrin Hohmann 
Eike Sacksofsky 
Angelika Bruck 
Markus Arens 
Natalie Hildebrandt 
 
 
 
TOP 1 Begrüßung und Verabschiedung der Tagesordnung 
 
Der Vorsitzende Gunnar Schütz begrüßt die Teilnehmer/innen der außerordentlichen 
Mitgliederversammlung.  
 
Die Tagesordnung wird einstimmig von der Mitgliederversammlung beschlossen. Die 
Einladung und die Teilnehmerliste sind in der Anlage 1 und 2 enthalten. 
 
 
TOP 2 Wahl des Finanzvorstandes 
 
Der bisherige Finanzvorstand Jan Scheinberger legt sein Amt nieder. Gunnar Schütz 
dankt ihm im Namen des Vorstandes für seinen außerordentlichen Einsatz für den 
Förderverein.  
 
Zur Wahl für das Amt des Finanvorstandes stellt sich Eike Sacksofsky. Es gibt keine 
weiteren Kandidaten. Gunnar Schütz stellt die Beschlussfähigkeit fest. Die Wahl wird 
offen durchgeführt. Eike Sacksofsky wird einstimmig, bei einer Enthaltung, gewählt.  
 
Gunnar Schütz heißt den neuen Finanzvorstand herzlich willkommen. Eine Übergabe 
aller Unterlagen und Abläufe erfolgt zwischen Jan Scheinberger und Eike Sacksofsy 
direkt. Bei dieser Gelegenheit soll geprüft werden, ob Bankgeschäfte alleine durch den 



Finanzvorstand erfolgen können oder ob zwingend für alle Belange eine zweite Person 
erforderlich ist. Bisher wird bei größeren Summen das Vier-Augen-Prinzip angewendet. 
Die Kassenprüfer stellen darüber hinaus die Richtigkeit der Unterlagen einmal im Jahr 
sicher. Gegebenefalls müsste die Satzung von einer gemeinsamen 
Vertretungsberechtigung in eine Einzelvertretungsberechtigung geändert werden.  
 
 
TOP 3 Verschiedenes 
 
Fahrradabstellplätze 
Frau Bruck regt an, die Fahrradabstellplätze neben der Turnhalle perspektivisch besser 
zu gestalten. Die aktuellen Fahrradständer rutschen hin und her und eignen sich nicht 
gut, um Fahrräder nebeneinander anzuschließen.  
Der Punkt soll im Rahmen des Bewilligungsausschusses beraten werden. Frau Bruck 
und Herr Wienecke bieten an, erste Kostenschätzungen für Fahrradständer in 
Erfahrung zu bringen.  
 
Vertretung im Bewilligungsausschuss 
In Vorbereitung auf den nächsten Bewilligungsausschuss am 21. November 2017 muss 
geklärt werden, welches Vereinsmitglied daran teilnimmt. Neben dem Vorstand muss 
ein Mitglied des Vereins daran teilnehmen. Gunnar Schütz wird dies klären.  
 
 
Beantragung Neuanschaffungen  
Frau Pflug beantragt beim Föderverein Tafeln und Korkflächen für insgesamt 6 
Klassenräume. Da andere Gelder, die durch den Bewilligungsausschuss im November 
2016 zugesagt worden sind, nicht erforderlich waren (z.B. Geräte Turnhalle), möchte 
Frau Pflug das Geld gerne umwidmen lassen. Der Vorstand des Fördervereins stimmt 
diesem Vorhaben einstimmig zu.  
Perspektivisch sollen auch alle anderen Klassenräume (insgesamt 20) mit Tafeln und 
Korkflächen ausgestattet werden.   
 
Frau Pflug weist darauf hin, dass die Schule vor den Sommerferien noch 25 Computer 
geschenkt bekommen hat. Weitere rechner sind von einem Vater spendiert worden. Die 
Schule ist nunmehr sehr gut ausgestattet.  
 
 
Ende: ca. 20.00 Uhr 
 
 
Berlin, den 22. Oktober 2017 
 
 
 
 
Silke Lehm  
 
 


